

Home > Lo Destacado > Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación

Lo Destacado

Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación

58



Fuente: Ecopetrol. La estatal petrolera tomó la decisión de importar 100.000 barriles de combustible de aviación, que estarán llegando al país el próximo fin de semana, con lo que se proyecta al cierre de agosto un cumplimiento del mínimo legal establecido del 95% en el suministro de jet

Ecopetrol da un parte de confianza al país sobre la disponibilidad de combustibles y garantiza su abastecimiento, incluido el que se requiere para el transporte aéreo, luego de anunciar la recuperación de la producción y la estabilidad de las 35 unidades operativas de la Refinería de Cartagena.

Al respecto, la estatal petrolera informó que dicha producción se presenta una vez restablecida la contingencia que se presentó hace 10 días por una falla eléctrica, y tras el arranque secuencial de dichas unidades de proceso el pasado 18 de agosto.

De igual manera, la empresa destaca que, desde entonces, Ecopetrol activó un plan de trabajo para garantizar el suministro de combustibles a todos los segmentos del mercado y asegurar el abastecimiento de productos como gasolina, diésel y jet de aviación, entre otros.

Gracias a ello, según la estatal petrolera, durante este fin de semana se entregaron a los distribuidores mayoristas 64.100 barriles de gasolina, 108.500 barriles de diésel y 27.000 barriles de jet.

Así mismo, en línea de asegurar la disponibilidad durante los próximos meses, Ecopetrol tomó la decisión de importar 100.000 barriles de combustible de aviación, que estarán llegando al país el próximo fin de semana, con lo que se proyecta al cierre de agosto un cumplimiento del mínimo legal establecido del 95% en el suministro de jet, incluida la producción de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja.

"En estos momentos la operación de la Refinería de Cartagena se desarrolla de acuerdo con el programa de producción establecido para cumplir con las entregas de los combustibles e insumos que requiere el país", sostuvo la estatal petrolera.

Finalmente, Ecopetrol resalta que la Refinería de Cartagena en sus condiciones normales de operación produce en promedio: 99.000 barriles por día de diésel, 38.000 barriles diarios de gasolina regular y extra y 13.000 barriles día de combustible jet.

Igualmente, 33.000 barriles de nafta, 2.700 barriles de Gas Licuado de Petróleo (GLP), 3.200 barriles de propileno, 3.500 barriles de arrotar, 2.800 toneladas por día de coque y 180 toneladas diarias de azufre.



Previous article
"Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque restaurativo y terapéutico". Minjusticia

Next article
Resolución de la CREG ajusta reglas del mercado de gas natural

Artículos relacionados



Lo Destacado
"Gobierno sigue firme en su propósito de transformar el modelo de energía eléctrica y lograr tarifas justas"



Lo Destacado
"Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque restaurativo y terapéutico":



Lo Destacado
Los gobiernos de Colombia y Emiratos Árabes Unidos acordaron la construcción de un hospital de alta tecnología

agosto 2024

| L | M | X | J | V | S | D |
|-------|----|----|----|----|----|----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |
| « Jul | | | | | | |

LO MÁS LEIDO



"Gobierno sigue firme en su propósito de transformar el modelo de energía eléctrica y lograr tarifas justas": presidente Petro
agosto 25, 2024



Resolución de la CREG ajusta reglas del mercado de gas natural
agosto 25, 2024



"Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque restaurativo y terapéutico"



En Bogotá, ritual Emberá marca el Camino de Regreso a Casa
agosto 25, 2024



Load more >

Home > Lo Destacado > "Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque...

Lo Destacado

"Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque restaurativo y terapéutico": Minjusticia

58



Fuente: Min. Justicia. La titular de la cartera de Justicia destaca la importancia de los enfoques diferenciados para adolescentes y jóvenes, y aclaró que la justicia debe ir más allá de aplicar leyes, entendiendo a las personas y promoviendo la formación y pedagogía

La ministra de Justicia y del Derecho, Ángela Buitrago, participó en el Conversatorio Nacional del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes, que se llevó a cabo en Cali y donde se socializó el proyecto de reforma al Código de la Infancia y la Adolescencia.

Al respecto, en su intervención, la ministra especificó que este proyecto está enfocado en la justicia restaurativa y terapéutica, con el objetivo principal de reparar y ayudar a aquellos jóvenes que cometen delitos, reconociendo sus derechos y responsabilidades frente a la familia, la sociedad y el Estado.

"Hay niños, niñas y, en particular, adolescentes, en el marco de 14 a 18 años, que pueden estar cometiendo conductas que atentan contra derechos de otras personas, pero la justicia en sistema de adolescencia es una justicia diferente. Es una justicia que busca restaurar al joven, repararlo y ayudarlo a madurar. El objetivo de la justicia de adolescencia e infancia es reconocer que tienen derechos, pero que esos derechos también generan una corresponsabilidad", explicó la titular de la cartera de Justicia.

Así mismo, la ministra destacó la importancia de los enfoques diferenciados para adolescentes y jóvenes, y aclaró que la justicia debe ir más allá de aplicar leyes, entendiendo a las personas y promoviendo la formación y pedagogía, especialmente en una sociedad afectada por la violencia histórica.

"Eso es lo que nos motiva como sociedad: entender los enfoques de justicia diferenciados y de justicia especial. También comprender que en Colombia hay un fenómeno social muy fuerte que significa la base de expulsión de los núcleos sociales de estos jóvenes, además de la violencia histórica en Colombia que ha generado que ellos se dediquen a actividades a las cuales no tendrían por qué dedicarse", agregó la ministra.



Previous article
En Bogotá, ritual Emberá marca el Camino de Regreso a Casa

Next article
Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación

Artículos relacionados



Gobierno sigue firme en su propósito de transformar el modelo de energía eléctrica y lograr tarifas justas



Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación



Los gobiernos de Colombia y Emiratos Árabes Unidos acordaron la construcción de un hospital de alta

agosto 2024

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |

«Jul

LO MÁS LEIDO



Gobierno sigue firme en su propósito de transformar el modelo de energía eléctrica y lograr tarifas justas: presidente Petro

agosto 25, 2024



Resolución de la CREG ajusta reglas del mercado de gas natural

agosto 25, 2024



Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación

agosto 25, 2024



En Bogotá, ritual Emberá marca el Camino de Regreso a Casa

agosto 25, 2024

Load more >



Home > Capitalinas > En Bogotá, ritual Emberá marca el Camino de Regreso a Casa

Capitalinas

En Bogotá, ritual Emberá marca el Camino de Regreso a Casa

73



Fuente: Unidad para las Víctimas. Los jaibands encendieron sus tabacos y acompañados por tambores y flautas, los participantes ofrecieron flores mientras realizaban un baile en agradecimiento a la Madre Tierra, al que se sumaron abuelas, madres e hijas, en rechazo a la violencia contra la mujer

Las familias Emberá asentadas en el Parque Nacional y la Unidad para las Víctimas realizaron un ritual de armonización que marcó un momento crucial en el proceso de preparación del retorno a sus territorios ancestrales.

En esta oportunidad, cerca de 200 integrantes de la comunidad -hombres, mujeres, jóvenes, niños y adultos mayores- con voluntad para retornar al Alto Andágueda y otros territorios, censados por la Unidad para las Víctimas para su traslado digno y en condiciones de seguridad, salieron del Parque Nacional hacia el Parque Entre Nubes.

El evento comenzó con un mensaje de bienvenida del subdirector de la Unidad para las Víctimas, Omar Fernández, quien destacó la importancia del ritual de armonización, indicando que "siempre necesitamos armonizarnos, hay cosas que están desequilibradas, como en una tensión".

A su turno, la directora de la Unidad para las Víctimas, Lilia Solano, también se dirigió a los presentes, subrayando la conexión espiritual con la Madre Tierra y los ancestros. Cerró la

agosto 2024

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |

« Jul

LO MÁS LEIDO



Gobierno sigue firme en su propósito de transformar el modelo de energía eléctrica y lograr tarifas justas: presidente Petro

agosto 25, 2024



Resolución de la CREG ajusta reglas del mercado de gas natural

agosto 25, 2024



Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación

agosto 25, 2024



"Proyecto de reforma al Código de Infancia y Adolescencia tiene un enfoque restaurativo y terapéutico": Minjusticia

agosto 25, 2024

Load more >

